



1 **Protokoll der Fachschaftssitzung vom 22. März 2021**

2 Anwesenheit: Alle außer Tomma

3 Protokollant*in: Simona

4 Gäste: /

5 Beginn: 20:05

6 Ende: 20:56

7

8 **TOP I – Bibliotheken**

9 Timo verweist auf Zusammenfassung in der WhatsApp – Gruppe und berichtet von seinem positiven
10 Eindruck von dem Gespräch. Ergebnis war, dass Herr Ammendola die Kapazitäten für eine Slot –
11 Erweiterung prüfen wird. Eine Möglichkeit der Pause außerhalb des RWS I scheidet an der
12 Schließung des Juridicums. Herr Ammendola wird sich Ende dieser Woche bzw. Anfang nächster
13 Woche nochmal melden. Timo schlägt vor abzuwarten wie die nächste Hochschulverordnung
14 aussieht.

15

16 **TOP II – O-Woche**

17 Prof. Boers hat sich weiterhin nicht gemeldet. Moritz wird die FFA – Veranstaltung übernehmen.
18 Sören hat nochmal mit Krüper gesprochen. Diese haben uns jetzt mitgeteilt, dass sie die Verteilung
19 doch nicht übernehmen werden. Tüten würden nächste Woche abgeholt bzw. gebracht werden. Die
20 Tüten werden von uns wie im WiSe 20/21 am einen Tag der O-Woche verteilt. Simona wird sich um
21 das Tool für die Terminbuchung kümmern. Till schlägt vor die Verteilung mit einem Event zu
22 verbinden. Timo spricht sich angesichts einer möglichen Gruppen-Bildung gegen das Event aus.
23 Tobias stimmte Timo zu.

24 Tobias spricht seine Vorstellung an und fragt nach der Dauer. Kira merkt an, dass die Veranstaltung
25 länger dauert als man denkt und noch Fragen kommen werden. Tobias fragt, ob wir möchten, dass
26 die LSF sich persönlich vorstellt. Timo und Simona sehen keinen besonderen Mehrwert, Kira merkt
27 an, dass es davon abhängig gemacht werden sollte, ob Tobias sich die Vorstellung zutraut. Tobias
28 wird die Vorstellung übernehmen.

29 Till hat sich bezüglich der Programme für das Krimi-Dinner informiert, es gibt zwei unterschiedliche
30 Programme für unterschiedliche Personenkreise. Es wird sich dafür ausgesprochen beide zu kaufen.
31 Till wird in den nächsten Tagen die Aufgaben für die Stadtrallye in die Gruppe schicken, dann muss
32 sich für jede Aufgabe einer der Räte finden und bis zum 04. April die entsprechenden Videos filmen.

33

34 **TOP III – Podcast**

35 Till wünscht sich mehr Unterstützung bezüglich des Namens und der Organisation.

36 Till schlägt vor, ein digitales Gästebuch zu erstellen und eine 1-Minuten Nachrichtensendung im
37 Podcast zu etablieren, um darzustellen was in der letzten Zeit stattgefunden hat.

38 Equipment wird von ELSA gestellt.

39 Kira schlägt vor für den Podcast mehr neue Räte einzubinden und eine Folge über die anstehende
40 Wahl zu machen.

41

42 **TOP IV – Bericht der Ressortleiter**

43 Tobias berichtet von der Überlegung des STUPA die Fachschaftenordnung zu ändern. Lisa berichtet,
44 dass die Tassen angekommen sind und von Sören in Empfang genommen wurden. Demnächst kann
45 über den Tassenwettbewerb und dessen Umsetzung gesprochen werden. Sören hat mit pma-concept
46 telefoniert, diese wollen uns weiterhin unterstützen. Sören wird sich mit einem Mitarbeiter
47 zusammensetzen.